

LA CRUZ ROJA Y LA MEDIA LUNA ROJA LANZAN UNA ALIANZA MUNDIAL CONTRA EL VIH/SIDA

- *Un mes antes del Día Mundial del SIDA, la Federación Internacional lanzó un llamamiento por valor de 300 millones de dólares EE. UU. para combatir el VIH/SIDA en África meridional*

Madrid, 30 de noviembre de 2006.

La creciente feminización de la epidemia del SIDA no sólo se debe a factores biológicos; es más bien consecuencia de la vulnerabilidad social de muchas mujeres y niñas expuestas, entre otras cosas, a violación, explotación sexual y tráfico. ***“La epidemia de violencia sexual y de género debe considerarse una emergencia por derecho propio”***, declara el Dr. Mukesh Kapila, Representante Especial del Secretario General de la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja para el VIH/SIDA. Las mujeres y niñas que viven con el VIH se enfrentan, además, al problema del estigma y la marginación. A través de una campaña mundial, la Federación Internacional aborda la tarea más amplia de luchar contra el estigma que afecta a todos los grupos de personas que viven con el VIH.

“Durante los últimos dos años, la Federación Internacional ha ejecutado la campaña Acércate..., encaminada a alentar a las comunidades para que hagan desaparecer los mitos y miedos en torno a la transmisión del VIH”, explica Bernard Gardiner, Director de la Unidad de VIH/SIDA de la Federación Internacional. ***“Este año, de nuevo, la Cruz Roja y la Media Luna Roja de muchos países celebrarán eventos y realizarán actividades con organizaciones de personas que viven con el VIH”***, observa.

Exactamente un mes antes del Día Mundial del SIDA, la Federación Internacional lanzó un llamamiento por valor de 300 millones de dólares EE. UU. para combatir el VIH/SIDA en África meridional, la región del mundo más gravemente afectada por esta enfermedad. Los fondos se utilizarán para transmitir mensajes de prevención a alrededor de 50 millones de personas, para asistir a 250.000 personas que viven con el VIH y para apoyar a 460.000 niños vulnerables, en particular a huérfanos como consecuencia de esta enfermedad.

“El llamamiento anuncia una más amplia movilización -un aumento del 100 % en nuestro compromiso global de lucha contra la pandemia- a través de nuestro excepcional enfoque comunitario de prevención, atención, tratamiento y lucha contra el estigma y la discriminación”, declara el Dr. Kapila .

El lanzamiento de la Alianza Mundial de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja contra el VIH/SIDA es el eje central de su estrategia en este ámbito, que busca una mayor eficacia en sus intervenciones en países de ingresos bajos y medios, contribuyendo con ello a alcanzar el Objetivo de Desarrollo del Milenio de detener y comenzar a reducir la propagación del VIH.

Para más información:
Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española
Tel: 91 335 46 11 / 37 y 610 217 501
www.cruzroja.es